

SAINTE-SIGOLÈNE

Coup de pouce à l'emploi a reçu ses généreux donateurs

L'ASSOCIATION *COUP DE POUCE À L'EMPLOI* a déposé ses statuts à la sous-préfecture d'Yssingeaux le 26 février 1998. Elle a démarré son premier atelier de repassage de linge le 8 mars 1999 et son second atelier d'entretien de l'environnement le 4 mai 1999.

A l'heure actuelle sept personnes salariées travaillent à *Coup de pouce à l'emploi*, une huitaine personne sera embauchée en mai 2000. La fondation MACIF en ce 31 mars est venu apporter son concours financier à l'œuvre entreprise d'insertion de personnes en recherche de solutions d'emplois adaptés à leur situation.

Coup de pouce à l'emploi est agréée comme chantier d'insertion par les services de l'Etat et participe comme les autres associations dans le département à l'amélioration de la situation de l'emploi principalement pour les personnes en difficulté.

On notait la présence de Gérard Verdier directeur de l'agence MACIF de Firminy de Julien Pontvianne, délégué régional et de Jean Faure, président de l'association *Coup de pouce à l'emploi*.



Les responsables de la MACIF remettent le chèque au président de l'association.